

Bonjour à Toutes et tous

Qui ne connaissent pas le syndicat HTR

Pour ceux qui ont la chance ou malchance ~~qui nous~~ laisse juger, de ne pas nous connaître je vais vous faire une présentation express du syndicat ~~HTR~~ df, HtR comme H T R mais pas que ! 9 CCN au total, Casino jeux, hôtellerie de pleine air, AGV, etc.

21% de progression entre 2017 et 2021, plus de 5000 adhérents à jour de cotisation, tous nos candidats sur les listes aux élections adhérents à la CFDT, bien sur, (c'est dans nos statuts), plus de 180 sections et tous ça avec 1 salarié à temps pleins et un à temps partiel et heureusement des bénévoles (que seraient le syndicalisme sans tous ces militants qui donne de leur temps syndicale et souvent même personnel pour faire vivre nos structures. Un grand merci à eux sans lesquels nous ne serions pas grand chose)!

pour nous

Nos secteurs particulièrement touchés pendant cette crise sanitaire ! Pour la première fois depuis plusieurs décennies nous sommes en régression - 3% en 2022 à ce jour !! mais nous relevons nos manches avec des actions de développement pour 2022 et 2023 et grâce au renouvellement des CSE et des élections professionnelles.

Ceux qui était présent il y a 4 ans ou qui ~~ne~~ ont déjà entendu ~~savent que~~ le syndicat HTR, a toujours exprimé sincèrement et sans ambiguïté son point de vue.

Donc si dans cette intervention, nous soulignons tous le positif de l'action confédéral, croyez moi c'est sincère.

Effectivement nous avons tous pu constater l'investissement de Laurent pendant cette mandature !! Télévision ; radio ; Presse , Présidence de Union Européenne des syndicats , réunion avec les différents acteurs gouvernementaux mais également et c'est bien sur la un point essentiel : sur le terrain auprès des équipes syndicales ; dans les rassemblements statutaires ou non , sur les piquets de grève et dans bien d'autres circonstances .

Je site Laurent mais bien sur il y a tous le bureau de la confédération, Jocelyne , Beatrice, Yvan , Frederic que j'ai régulièrement vus sur le terrain dans cette mandature , si j'en oublie je m'en excuse !! mais c'est forcément un oubli involontaire de ma part !

Voila , Voila !!! Mais comme nous ne sommes pas sur l'Ile aux enfants , ce pays merveilleux où les monstres sont gentils.

Il y a quand même quelques points gris anthracite pour ne pas dire noir au tableau !

Je ne mettrais pas de l'huile sur le feu en parlant des retraites mais heureusement que le Syndicat Interco de la Somme a eu un amendement retenue au débat pour que l'on en parle (et quoi de mieux que dans un congrès confédéral)
qu'au plus le 000
intervention
Rés sur

Si l'on peut saluer l'excellent score de Union Indépendant malgré une participation ridicule des travailleurs et même si beaucoup d'entre eux revendiquent ce statut ce n'est pas la majorité , il faut continuer en tant qu'organisation de salarié de revendiqué le CDI (et oui) le CDI.

3

Sur la période COVID sur laquelle beaucoup ont ou vont intervenir , tout a déjà été dis , mais était-il indispensable au moment où les travailleurs avaient le plus besoin de nous que la Confédération reste aussi longtemps fermé ?

Heureusement grâce la pression des syndicats des services sur Paris nous avons pu réouvrir assez rapidement et nous avions également pour notre syndicat mis en place les outils numériques pour continuer à assister nos adhérents et les salariés de nos champs . Je salue au passage l'excellent travail d'accompagnement que la Fédération des services et la Confédération ont fait pendant cette période avec les Q/R et un grand merci aux services juridiques pour leur travail pendant cette période.

Beaucoup d'autres sujets passionnant et d'un grande importance pour les travailleur ou/et pour la société sur laquelle la confédération c'est investie : La QVCT , la santé au travail. Le dialogue social mis a mal par les ordonnances Macron sur lesquelles je pense que la CFDT se doit d'etre plus offensive (mais on aborderas un PEU le sujet dans le débat n 11) Et bien sur un sujet des plus graves l'Egalité homme Femme dans les entreprises mais aussi les discrimination et les VSS sur lesquelles la CFDT (et c'est bien normal) a décidé de ne faire aucune concession même et SURTOUT en interne. Il y a plein d'autre sujet que j'aimerais aborder mais le temps mettant compté ! Je reviendrais plus particulièrement sur la notion (est-ce une notion ou un fait établie ?) Le syndicat organe politique de base ! un fois que l'on a dit cela que constatons nous ! de moins en moins de moyen et de temps pour les sections ; les délégués , les IRP (merci Macron) et au lieu de renfoncer l'aide aux syndicats on nous ponds des collectifs pour les

Isolés ou il faut se battre a coup d'amendement pour que le syndicat continua à être présent , Des UTTPE géré par l'interpro (ca commence comme ça et on prochain congres ce sera quoi ?les entreprises de moins de 50 , moins de 200 salariés ?), une offre de formation en 1 click déployé avant d'être correctement finalisé (decidement , c'est la mode depuis l'ouverture de gasel) je vais pas m'étendre sur le sujet sinon on y est encore demain matin mais a coté de cela on avance timidement pour ne pas dire a reculons sur le CRT et la nécessité de mieux accompagné les syndicats dans l'aide aux salariés et pour paraphrasé un autre syndicat qui se reconnaîtra , le syndicalisme en silo est nuisible a son développement mais avant d'ouvrir les vannes , il faut s'assurer du bon fonctionnement des tuyaux sinon c'est la catastrophe assuré !

Continuons à être fière d'être à la CFDT malgré toutes les obstacles externes et nos différences internes car cela ne nous a jamais empêché d'avancer ~~en~~ ensemble et c'est surement cela notre force !

Merci pour votre écoute *l'Ami compagné*